

Betreff:

Versetzung des Splitgutbehälters Bürgersteig Steinkopfstraße (SPD)

Antragstext:

Versetzung des Splitgutbehälters Bürgersteig Steinkopfstraße

Der Ortsbeirat Hessloch bittet den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden und hiermit das dafür notwendige Straßenbauamt um die Versetzung des Splitgutbehälters, der sich auf dem Bürgersteig in der Steinkopfstraße, unterhalb des Friedhofseingangs befindet.

Begründung:

Bei größeren Veranstaltungen auf dem Friedhof Hessloch (z.B. Beerdigungen oder beim Volkstrauertag) parken Autos erlaubter Weise auf der rechten Seite in Richtung Friedhof direkt vor dem Splitgutbehälter, der auf dem Bürgersteig steht. Fußgänger und Personen mit Kinderwagen kommen daran nicht mehr vorbei und müssen die Straße benutzen.

Das dafür zuständige Amt wird gebeten mit dem Ortsbeirat eine bessere Lösung für den Standort des im Winter sicher notwendigen Splitgutbehälters zu suchen.

Wiesbaden, 23.11.2009